2024

BOLETIN MUNICIPAL Noviembre 2024



San Ignacio de Sabaneta



Inauguración del Parque en Honor a Fefita la Grande en San Ignacio de Sabaneta



El pasado viernes 29 de noviembre, el municipio de San Ignacio de Sabaneta celebró con gran entusiasmo la inauguración del "Parque Fefita la Grande", un homenaje a una de las figuras más queridas y representativas de la música típica dominicana. El evento, presidido por el alcalde Félix Marte, marcó un hito en la historia cultural de la comunidad, reafirmando el compromiso del Ayuntamiento de preservar y promover el legado artístico de la región.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades locales, ciudadanos y seguidores de la "La Mayimba", como es conocida cariñosamente Fefita, quien estuvo presente para compartir este emotivo momento. En su discurso, el alcalde Félix Marte expresó su orgullo por poder rendir tributo a una de las artistas más emblemáticas de la música tradicional dominicana, resaltando su contribución al folclore y su amor por San Ignacio de Sabaneta, su tierra natal.

El parque, que llevará su nombre, fue diseñado con el propósito de ser un espacio de encuentro y recreación para los habitantes del municipio, así como un centro de inspiración para futuras generaciones que se interesen en la música y la cultura dominicana. Entre los asistentes, se destacaron músicos, artistas y jóvenes que vieron en este homenaje una forma de mantener viva la memoria de la artista y su legado.

Durante la inauguración, se realizó una presentación especial de música típica, con la participación de varios grupos locales que hicieron vibrar a los presentes con las notas tradicionales de la guitarra, el acordeón y la tambora. El parque, ahora símbolo de orgullo para San Ignacio de Sabaneta, será sin duda un punto de referencia cultural y un lugar donde se podrá disfrutar de la música que Fefita la Grande representó con tanto amor y dedicación a lo largo de su carrera.

Con este acto, el Ayuntamiento de San Ignacio de Sabaneta no solo honra a una artista legendaria, sino que también refuerza el compromiso con el desarrollo cultural y el fortalecimiento de la identidad local.



Entrega de la entrada para la comunidad Mata del jobo



La Alcaldía Municipal de San Ignacio de Sabaneta con su alcalde Félix Marte, hacen entrega de una hermosa entrada a la comunidad de Mata del Jobo.

Gracias a todos los comunitarios por confiar en nuestra gestión, así seguiremos interviniendo con diferentes necesidades todas las comunidades de nuestro municipio.

!Seguimos trabajando!



Construcción de reductores de velocidad (policías acostados)



La Alcaldía Municipal de Sabaneta, en coordinación con el Departamento de Obras, continúa con el programa de construcción de reductores de velocidad (policías acostados) en la carretera de la comunidad de Mata del Jobo.

Estos trabajos se extenderán a otras comunidades, como La Leonor, Puerto de Tomás, El Rincón y El Guanal, Los Tocones y San José con el objetivo de mejorar la seguridad vial y proteger a los transeúntes.